

## Cuenca: vestigios arqueologicos bajo la nueva carcel

Escrito por Gaëtan Juillard

Martes, 20 de Abril de 2010 10:00 - Actualizado Lunes, 05 de Julio de 2010 12:06

---

El sitio para la construcción del centro carcelario de Cuenca permanece en el limbo después que el Instituto Nacional de Patrimonio Cultural, INPC, diera a conocer que en la zona de Icto Cruz, donde se tenía prevista edificar la cárcel, se hallaron vestigios arqueológicos.

### Más informaciones...

Leer " [Una cárcel polémica](#) " en *El Mercurio*

Leer " [Nueva cárcel no quedará en Turi](#) " en *El Tiempo*

Leer " [Icto Cruz vuelve como opción para nueva cárcel](#) " en *El Tiempo*

Leer " [El INPC entrega al Municipio de Cuenca y a la Junta Parroquial de Turi, el estudio de Icto Cruz](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio

Leer " [INPC entrega el estudio de Prospección Arqueológica de Icto Cruz](#) " en el portal del INPC

Leer " [Reiteran oposición a construcción de cárcel en Ictocruz](#) " en *El Mercurio*

Leer " [La reubicación de la cárcel no se concreta](#) " en *El Comercio*

Leer " [La nueva cárcel estará a 2,7km de Cuenca](#) " en *El Comercio*

Leer " [El nuevo centro de rehabilitación social de Cuenca se construirá en El Descanso](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio

Leer " [Más elementos a debate sobre nueva cárcel](#) " en *El Mercurio*